



Mesa 4

Retos y perspectivas de los ejercicios demoscópicos en el marco de los procesos electorales.

Objetivo. Retomando las experiencias y reflexiones de las mesas previas, la intención de esta mesa es reflexionar sobre la calidad de los ejercicios demoscópicos en México y cómo mejorarlos. Una vez que se han identificado los factores que dificultan la realización de las encuestas ¿qué puede hacerse para controlar sus efectos sobre la precisión de los resultados?; ¿hay nuevos métodos que debamos explorar?, ¿cuáles son y en qué consisten?; ¿se debe reconocer simplemente que los ejercicios demoscópicos en materia electoral se enfrentan a nuevas limitantes?; ¿qué puede esperarse, razonablemente, de las encuestas en los próximos procesos electorales?